



Regierungsratsbeschluss vom 18. März 2014

Verein JuFa, stationär begleitetes Wohnen; Tariferhöhung für die beiden Wohnheime "Im Hochland" und "Helene Burckhardt-Haus" per 1. Januar 2014

P140266

1. Der Tarif (genehmigter anrechenbarer Nettoaufwand) für die 26 Plätze der beiden Wohnheime „Im Hochland“ und „Helene Burckhardt-Haus“ der JuFa (inkl. Externate und Entlastungsplatz) beträgt ab 1. Januar 2014 für die Leistungsvereinbarung 2014 bis 2015 Fr. 11'847 pro Monat (Fr. 7'144 Kantonsbeitrag und Fr. 4'703 Kostenbeteiligung).

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt erhöht ab 2014 den Tarif für die beiden von der JuFa geführten Wohnheime mit ihren 26 Plätzen für erwachsene Personen mit einer Behinderung. Mit dieser Tariferhöhung wird in erster Linie der erhöhte Betreuungsbedarf abgegolten, den die zunehmend älter werdenden Bewohnerinnen und Bewohner bei ihren alltäglichen Verrichtungen (Waschen, Essen etc.) benötigen. Die Tarifierhöhung hat für den Kanton Mehrkosten von maximal 282'683 Franken pro Jahr zu Folge, welche zulasten der Ergänzungsleistungen gehen.

